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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ 「ロータリーのマジック」
THE MAGIC OF ROTARY

第 3353 例会（１号）　2024 年７月４日（木）晴れ

会長・幹事　所信表明

　2024-25 年度のステファニーA．
アーチックＲＩ会長が掲げる国際
ロータリーテーマは「ロータリー
のマジック　THE　MAGIC　OF
　ROTARY」です。実は単年度
ごとのテーマはこれが最後となり
ます。現在先進国のロータリーク
ラブは会員減少を続け第五の危機

の真っただ中にあるとされています。この危機から脱却
するために 2024-25 年度をトライアル期間の初年度とし、
地区やクラブに対し３年間の目標と計画の立案を、クラ
ブ活性化のために要請されています。そして、今年度の
早川ガバナーがお示しになります地区の基本方針は次の
ようになります。

「世界でよいことをしよう　DOING GOOD IN THE 
WORLD」

「地域でよいことをしよう　DOING GOOD IN OUR 
DISTRICT」を掲げて活動し、「ロータリーを楽しもう
ENJOY ROTARY LIFE」を実践する。

　歴史あるいわき平ロータリークラブも転換期に差し掛
かっています。当クラブも会員減少は例外ではなく、目
標として会員 50 名への増員をしたいと考えます。いよい
よ女性会員の入会も視野に入れなければなりません。会
員拡大の他にもクラブ内部も諸々見直す時期に差し掛
かっています。昨年度のガバナー公式訪問で提案があり
ましたように委員会のあり方も見直さなければなりませ
ん。地区の委員会に倣った委員会構成にする必要もあり
ますし、類似する委員会の統合をして数を減らし、一つ
の委員会に割ける人員を増やす必要もあります。従いま
してそのための協議や規約の見直しが必要になります。

　2024‒2025 年度第１回例会に当たり、有賀行秀会長、佐
藤尚誠幹事が所信を表明しました。

2024-2025 年度
国際ロータリー第 2530 地区
いわき平ロータリークラブ第72代会長�有　賀　行　秀 氏

2024-2025 年度
国際ロータリー第 2530 地区
いわき平ロータリークラブ幹事� 佐　藤　尚　誠 氏

重ねて諸物価高騰の中で現在の会費を現状維持していく
ためには会員増強の他に例会数の調整など支出の見直し
の必要も出てきます。また、出費の無駄を省くだけでな
くＳＤＧｓの観点から食事の廃棄をなくすためにも毎例
会の出欠をとりたいと思います。
　私の年度には地区からの補助金が頂けるように申請を
しております。その内容は 2025 年３月本丸跡に完成する
体験学習施設にて日本の文化・地域の歴史に触れる青少
年奉仕・国際奉仕の事業を実施したいと考えています。
施設内に本床を備えた茶室があり、開炉の行事を旧磐城
平藩主安藤家の茶道で執り行い郷土の大名文化に触れて
もらう内容を予定しています。すなわち国際奉仕委員会
には海外からの留学生に日本文化の一つの茶道を体験し
てもらい、青少年奉仕委員会には武家茶を通して城下町
であった歴史を認識してもらいつつ大名文化が伝わる地
域であることに誇りを持ってもらうことを目的とします。
　また、職業奉仕委員会において職場訪問例会に会員企
業であるいわきスポーツクラブのいわきＦＣパークを訪
問し、いわきＦＣの選手たちの練習を見学し、施設を利
用する例会を行いたいと考えています。社会奉仕委員
会には継続して実施している海岸林再生事業を引き続き
行っていただきたいと思います。
　この年度は次年度の大きな転換に向けての準備期間の
意味を持つ年度ととらえています。皆様のご協力とご指
導をお願いいたします。

　2019 年に入会させていただき、
本年度大変名誉ある幹事を仰せつ
かりました。歴史あるいわき平ロー
タリークラブの幹事という大役に、
本当に身の引き締まる思いです。
　有賀会長の方針に則り、私大変
微力ではございますが、会の運営
のお役に立てるよう尽力させてい

ただきます。皆様のご指導ご支援のほど、何卒よろしく
お願い致します。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

★本日の例会案内　７月11日（木）12：30 ～
　　外部卓話　ミニ寄席・立川志の彦様
　　　お食事メニュー＝チキンステーキおろしソース
★次回の例会案内　７月18日（木）12：30 ～
　　外部卓話・愚庵会「清水次郎長と天田愚庵」
　　　お食事メニュー＝牛筋煮込み

◆出席委員会（川松裕之委員長）〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我らの生業）・ロータ
リーの目的（有賀行秀会長）・四つのテスト（佐藤尚誠幹事）〕

♥有賀行秀さん（いよいよ始まりました。１年間よろしく
お願いいたします）♥佐藤尚誠さん（本日より１年何卒宜
しくお願い致します）♥伊藤盛敏さん♥大久保健蔵さん（有
賀会長、佐藤幹事の船出を祝って）♥佐々木貢一さん♥三
瓶和秀さん♥稲葉廣直さん（有賀・佐藤丸の船出を祝して）
♥飯野光世さん♥鈴木東雄さん（有賀・佐藤丸の出航をお
祝いして）♥新妻純男さん♥越智正典さん♥渡邊有さん（有
賀会長、佐藤幹事１年間よろしくお願い致します）♥渡部
育夫さん（本日より、よろしくお願いいたします）♥遠山
良浩さん（有賀丸のスタートを祝して）♥山﨑慶一さん（新
年度スタート）♥小野寺順正さん（有賀会長、佐藤幹事１
年間がんばって下さい）♥松村耕平さん（有賀年度が始ま
りました。よろしくお願いします）♥松崎浩さん（有賀年
度の船出を祝って。１年間がんばって下さい）♥川瀬直史
さん（有賀会長、本年度宜しくお願い致します。今年の夏
も皆様熱中症にお気を付け下さい）♥黒須幸雄さん（有賀
丸の出港をお祝いします。佐藤幹事さん頑張れ‼スマイル
ボックス１年間よろしく）♥関口武司さん（有賀会長、佐
藤幹事の船出を祝して。誕生祝ありがとうございます）♥
小林隆太さん（結婚祝ありがとうございます。有賀会長、
佐藤幹事１年間よろしくお願いします）♥森雄治さん（友
好的Ｍ＆Aが成立しました。今後共よろしくお願い致します）
♥郡二三子さん（有賀年度のスタートです。１年間よろし
くお願い致します）� 以上24名

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

７月４日 46 名 33 名 ―

　いよいよ新しい年度が始まります。いわき平ロータリー
クラブでは昔から会長幹事の名前で〇〇丸として１年を航
海に例えますので、今日は船出となります。１年間の無事
は会員皆様のご協力とご指導があってはじめて成し遂げら
れます。
　私は学生時代にボート部に所属していました。ボートは
高価なものなので新艇を購入する機会はめったにありませ
んでしたが、艇に名前を付け初めて水に浮かべる時にはシャ
ンパンを注いで艇を祝福します。学校によっては祭壇を組
み神事を執り行い祓い清めるところもありましたが、我が
校はポンと景気よく栓を抜いたあと舳先に注ぎます。もっ
たいないのでちょっとだけ注いだら残りはありがたくいた
だきます。映画のワンシーンで見たことがありますが、船
からロープが伸びていてそのロープを切るとロープに結ば
れていたシャンパンの瓶が船首に当たり割れると同時に
ゆっくりと船が進んでいくのです。日本の習俗として和船
であれば船魂様という神様をお祀りしたりお札をいただい
てお神酒やお供えをするのでしょうが、シャンパンを注ぐ
ことに貴族のスポーツの片鱗を見ていました。
　今日はフルートのシャンパングラスを用意していただき
ました。昼間であり多くの会員の皆様がお車で来ています
のでノンアルコールで乾杯しますが、私たちの１年が無事
に大過なく過ごせますことを願うばかりです。
　いよいよ始まります。皆様１年間どうぞよろしくお願い
いたします。そして、１年後の帰港が今から待ち遠しいです。

◦７月ロータリーレート　１ドル＝ 161 円
◦財団室ニュースが届きました。
◦ロータリー文庫より新パスワード案内が届きました。

小林 隆太さん
（７月３日）

関口 武司さん
（７月７日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆新入会員入会式
　福島民報社いわき支社長の渡部育夫氏に対し、有賀会長
からバッジなどが手渡されました。渡部氏は富岡ロータリー
クラブ以来、21年ぶりにロータリアンになった思いと決意
を述べました。

　「有賀・佐藤丸」の船出を祝い、佐々木貢一直前会長の音
頭で乾杯しました。


